
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Na última semana têm surgido várias notícias contraditórias acerca da falta de limpeza do IP3

pela Infraestruturas de Portugal e de uma alegada multa da GNR à empresa pública por esse

motivo.

Numa reportagem da SIC, que teve depois eco em vários outros órgãos de comunicação social

nacionais e locais, o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Viseu lamenta que o Governo

exija que os privados limpem os terrenos, mas depois não cumpra, ele próprio, com essa

obrigação.

O autarca garantiu, então, que iria colocar equipas no terreno a cumprir as obrigações do

Estado e, posteriormente, enviaria a fatura do serviço à Infraestruturas de Portugal, referindo-se

não só ao IP3, mas também ao IP5 e à EN229.

Na mesma peça da SIC afirma-se que a GNR autuou a Infraestruturas de Portugal por falta de

limpeza do mato ao longo do IP3, cuja vegetação já ocupa parte da via para além das margens

e onde alegadamente há zonas sem rede de proteção contra o atravessamento da via por

animais.

Em reação a estas afirmações, o jornal online Notícias ao Minuto publica, a 28 de junho, uma

reação da IP, assegurando a limpeza do IP3 “nos próximos dias” e desmentindo qualquer auto

ou multa por parte da GNR e reconhecendo que “o máximo que aconteceu foi recebermos uma

notificação”.

À margem da cerimónia de apresentação da empreitada de requalificação do troço do IP3 entre

os nós de Penacova e Lagoa Azul, o jornalista da SIC confrontou o Senhor Presidente da

Infraestruturas de Portugal com a falta de limpeza das margens da via, tendo obtido apenas um

virar de costas sem qualquer resposta.



Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor Ministro

do Planeamento e das Infraestruturas, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

1- A Infraestruturas de Portugal já procedeu à limpeza do IP3 em toda a sua extensão? Se

não, quantos quilómetros faltam e em que zonas?

2- A Infraestruturas de Portugal já procedeu à limpeza do IP5 em toda a sua extensão? Se

não, quantos quilómetros faltam e em que zonas?

3- A Infraestruturas de Portugal já procedeu à limpeza da EN229 em toda a sua extensão?

Se não, quantos quilómetros faltam e em que zonas?

4- Confirma V. Exa. que há zonas do IP3 sem rede de proteção contra o atravessamento

da via por animais? Quais? Em que extensão?

5- Quando será reposta a normalidade e instalada a proteção necessária ao longo de todo

o IP3?

6- Quantos casos existem ainda, a nível nacional, de falta de limpeza de bermas da

responsabilidade da Infraestruturas de Portugal?

7- Há casos de autarquias que tenham, por iniciativa própria e por falta de cumprimento

da Infraestruturas de Portugal, avançado com a limpeza de bermas? Quais?

8- Quando estarão concluídos todos os trabalhos de limpeza de bermas, a nível nacional,

da responsabilidade da Infraestruturas de Portugal?

Palácio de São Bento, 6 de julho de 2018

Deputado(a)s

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

ILDA ARAÚJO NOVO(CDS-PP)

HELDER AMARAL(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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